

Miércoles 21 de octubre 2015

El Financiero Capitalinos, los más felices del país: INEGI THAMARA MARTINEZ Los habitantes del Distrito Federal fueron los que reportaron el mayor nivel de satisfacción con la vida en el país con una puntuación de 8.45 (en una escala de 0 a 10). Lo anterior fue revelado por los Indicadores de Bienestar Subjetivo de la Población Adulta en México, elaborados por el INEGI. Dicha encuesta, denominada BIARE ampliado, tiene la peculiaridad de no sólo percibir parámetros de bienes y servicios para estimar el nivel de satisfacción con la vida, sino que toma en cuenta también la percepción de la población en cuanto a bienes intangibles como la autonomía personal, sentimientos de logro, seguridad, afectos, entorno familiar y de amistades, así como el sentimiento de propósito en la vida. La encuesta, calificada como experimental por la institución, pretende también "medir el progreso de las sociedades más allá del PIB", como lo afirmó en conferencia de prensa Eduardo Sojo, presidente del INEGI, en el marco del Día Mundial de la Estadística celebrado ayer. P.C. INEGI, BIARE, estadística, bienestar subjetivo Sugiere OCDE considerar un aumento en la edad de retiro

YURIDIA TORRES El gobierno debe considerar aumentar la edad de retiro de los trabajadores de los sistemas de pensiones públicos para darle viabilidad financiera a los esquemas de retiro, recomendó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Esto, debido a que está aumentando la esperanza de vida, mientras que la edad de retiro se mantiene entre 60 y 65 años En el estudio 'El Sistema de Pensiones de México', la organización recomienda alargar la edad de retiro, es decir relacionarla con los incrementos en la esperanza de vida y así darle sostenibilidad a los esquemas de retiro que existen en el país, cuyo déficit se estima en 120 por ciento del Producto Interno Bruto. Según el informe del organismo, actualmente la edad normal para pensionarse en el país es a los 65 años, sin embargo existen trabajadores de diversos esquemas públicos que tienen la oportunidad de retirarse a los 51 años de edad con el 100 por ciento de su último salario. Los años a los que una persona puede pensionarse resultan bajos para la esperanza de vida que está en incremento, lo que representa que se tendrá que alargar por más tiempo el pago de su retiro. P.C. OCDE, pensiones, seguridad social, edad de retiro Sector lácteo y textil quedaron protegidos en el TPP: Guajardo

EDGAR SIGLER Los productores de textiles y de lácteos del país recibieron un trato especial dentro de las negociaciones del Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TPP por sus siglas en inglés), por lo que serán protegidos, aseguró el Secretario de Economía (SE), Ildefonso Guajardo, en el marco de su comparecencia en la Cámara de Diputados. "No se permitió el libre comercio en lácteos debido a la necesidad de fortalecer al sector mexicano", puntualizó el funcionario. Detalló que para el sector textil, se prevé un plazo de 16 años de protección para desgravar a las prendas de vestir, además de realizar un manejo muy "cuidadoso de cómo entra Vietnam al mercado Norteamericano". México firmó a finales del mes pasado el mayor acuerdo comercial de la historia con 11 naciones, que incluyen a Brunei, Australia, Canadá, Chile, Japón, Malasia, Nueva Zelanda, Perú, Singapur, Estados Unidos y Vietnam. P.C. TPP, sector textil, sector lácteo, acuerdos comerciales Reforma Pide EPN frente para productividad en AL

Érika Hernández / Enviada Quintana Roo, México (20 octubre 2015).- El Presidente Enrique Peña Nieto pidió a ministros de Agricultura de América Latina fortalecer acciones para transformar al sector rural. "Sí logramos democratizar la productividad no sólo potenciaremos el desarrollo regional, también habremos de reducir la pobreza y la desigualdad social", dijo al inaugurar el Encuentro de Ministros de Agricultura de las Américas 2015. En un breve mensaje, el Primer Mandatario aseguró que México, como próximo presidente de Junta Interamericana de Agricultura, abonará a ese propósito. Ante la baja producción agrícola que viven 34 países en América Latina, los gobiernos de la región buscan crear un programa hemisférico para elevar la productividad. P.C. América Latina, agricultura, productividad Descarta IFT crisis social por apagón Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (21 octubre 2015).- El apagón analógico en México no ha generado ninguna crisis social en las entidades donde se ha llevado a cabo, afirmó Gabriel Contreras, presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Señaló que la experiencia internacional demuestra que hay pequeños sectores de la población que llegan a quedarse sin señal de manera temporal durante el apagón de su señal analógica, y en México ha sido también el caso. "No hay crisis social por el apagón analógico, se ha dado con orden e información a tiempo. El apagón en México es el modelo que escogió el legislador y así está marcado en la Constitución. "Se ha cumplido conforme a lo previsto, y no se puede cambiar el modelo, a menos que se quiera modificar la Constitución, pero el IFT no lo puede hacer", dijo el presidente del regulador en entrevista a Radio Formula. Recordó que el próximo apagón analógico se hará el 29 de octubre, e implicará el cese de transmisiones analógicas en seis señales en Cuernavaca, Morelos; siete en Torreón, Coahuila, y Gómez Palacios, Durango; y una en San Luis Colorado, Sonora. "Esperamos el reporte de la SCT para el caso del Distrito Federal, que sería en noviembre, pero aún no hay fecha", dijo. Agregó que actualmente se ha 'apagado' al 10 por ciento de la población, y se espera que una vez que se de en el Distrito Federal y sus ciudades cercanas se cubrirá al 75 por ciento de la población del país, debido a la densidad que se registra en estas regiones. Finalmente comentó que Cadena 3, la tercera cadena nacional de TV abierta, no existe ninguna normatividad o limitación para que inicie transmisiones en cualquier momento y que puede escoger el número de canal disponible que guste. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. IFT, telecomunicaciones, apagón analógico El Economista Culiacán, la ciudad con economía más estable en México EDGAR JUÁREZ Culiacán, Cancún-playa del Carmen. Valle de México, Zamora-Jacona (Michoacán) y Chilpancingo son las cinco regiones que tienen la mayor estabilidad económica, de una muestra de 78 ciudades distribuidas en 379 municipios. Lo anterior según el Índice de Ciudades Competitivas y Sustentables 2015, el cual elaboran de manera conjunta el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), el Centro Mario Molina, Banobras, Infonavit y Banamex. P.C. entidades federativas, estados, estabilidad económica Inflación en Brasil se acerca al 10% REUTERS La tasa de inflación anual de Brasil se acercó al 10% a mediados de octubre por la subida en los precios de la gasolina, los alimentos y el combustible para cocinar, complicando los esfuerzos del Gobierno para sacar al país de su peor recesión en varias

décadas. En los 12 meses hasta mediados de octubre, los precios al consumidor aumentaron un 9.77%, la tasa más alta desde diciembre de 2003 y lejos del objetivo oficial de un 4.5%, según datos oficiales divulgados el miércoles 21 de octubre. P.C. Brasil, inflación, economía mundial Déficit de eurozona cae al 2.6% del PIB AP Bruselas.- Los 19 países de la eurozona lograron frenar en conjunto su déficit presupuestario a finales del año pasado, aunque la deuda pública general siguió creciendo. La agencia estadística del bloque, Eurostat, anunció que el déficit de la eurozona cayó al 2.6% del Producto Interno Bruto desde el 3% del año anterior. La región se ha centrado en el control del gasto de los gobiernos para reducir los déficits por debajo del 3%, el límite autoimpuesto por la Unión Europea. P.C. eurozona, economía mundial Política fiscal contra desigualdad: FMI YOLANDA MORALES Pese a que la política fiscal es la herramienta más eficiente para reducir la (desigualdad, los países de América Latina han optado por subsidiar los programas de alivio a la pobreza, antes que asumir reformas tributarias, aseguró el subdirector gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Min Zhu. Al participar en un foro en Washington, organizado por el think tank estadounidense Brookings Institute, aseguró que la política de impuestos parece ser la herramienta clave para ir emparejando las condiciones económicas de un país, y permite fortalecer las finanzas públicas. P.C.FMI, política fiscal, economía mundial Horizonte gris para las economías emergentes RODRIGO A. ROSALES Durante la primera mitad del 2015, las economías emergentes dibujaron una tendencia a la baja debido a la volatilidad en el mercado bursátil, la salud económica china, un comercio exterior deprimido, la caída de los precios de los commodities, la depreciación de las monedas frente al dólar y la incertidumbre sobre cuándo el banco central de Estados Unidos subirá las tasas de interés. Para la segunda mitad de este año, los principales indicadores macroeconómicos sólo dan indicios de una ligera recuperación en algunos países, orillando a que las perspectivas de crecimiento se sigan deteriorando. P.C. economías emergentes, sistema financiero, economía mundial La Jornada Televisa, dispuesta a mantener señal analógica después del apagón Por Miriam Posada México, DF. Televisa no boicotea el apagón analógico, pero es necesario encontrar la manera de que entre 7 y 9 millones de personas, entre ellas las más pobres no se queden sin poder ver televisión, señaló el presidente de Grupo Televisa, Emilio Azcárraga Jean. En entrevista radiofónica señaló que Televisa está dispuesta a mantener la señal analógica más allá del 31 de diciembre de 2015 hasta asegurar que no será afectado el 10 por ciento de la población que no recibió un televisor o que no tiene posibilidades de comprarlo. El empresario dijo que la transición a la Televisión Digital Terrestre no afecta sus ingresos publicitarios, y destacó que la empresa lleva 11 años preparándose para este cambio tecnológico. P.C. telecomunicaciones, televisión digital, apagón analógico Sube el dólar; se vende en \$17 en bancos del DF Por Redacción México, DF. El dólar libre se ubica esta mañana en una cotización máxima a la venta de 17 pesos, un aumento de 10 centavos respecto al término de la sesión previa y se compra en un mínimo de 16.05 pesos, en sucursales bancarias del Distrito Federal. De acuerdo con Banco Base, el peso pierde terreno al inicio de la sesión, lo cual hace probable que el tipo de cambio oscile en 16.73 pesos por dólar en las próximas horas. P.C. tipo de cambio El País El FMI alerta de que el petróleo barato dañará a los países productores ÁNGELES ESPINOSA Dubái 21 OCT 2015 - 13:10 CEST Los conflictos que afectan a Oriente Próximo y la persistencia de los bajos precios del petróleo están frenando el crecimiento de la región, según el último informe sobre Perspectivas Económicas para Oriente Próximo y Asia Central presentado este miércoles por el Fondo Monetario Internacional (FMI) en Dubái. Los efectos de esa ralentización también han alcanzado a los países del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG), las seis petromonarquías que constituyen el motor económico regional. La noticia llega un día después de que la agencia de calificación Moody's advirtiera de la necesidad de reformas fiscales en esos países. P.C. FMI, sector petrolero, economía mundial El Banco Mundial rebaja su previsión de precios del petróleo I.F. Madrid 20 OCT 2015 - 20:17 CEST El Banco Mundial también se rinde ante la evidencia: el precio del petróleo apenas levantará cabeza en este año y el próximo ante la inundación del mercado. En su último informe trimestral sobre materias primas, hecho público este martes, el organismo con sede en Washington (EE UU) prevé que el barril de crudo Brent, de referencia en Europa, cierre este año en 52 dólares, un 46% menos que a finales de 2014, y un 8% superior a la cotización actual. P.C. Banco Mundial, petróleo, precios, pronósticos